



Laemmle Chemicals AG bleibt weiterhin auf Erfolgskurs.

## DIE SCHMIERSTOFFPIONIERE SIND AUF ERFOLGSKURS

Die Laemmle Chemicals AG hat in einem ereignisreichen Jahr während ihrer Neuausrichtung und des erfolgreichen Markteintritts mit Roxor ihre Position als Hersteller und Vertreiber von Schmierstoffen gefestigt. Die Gründerfamilie und ihre Mitarbeiter blicken auf ein erfolgreiches Jahr zurück, das ihren Innovationsgeist angeregt und überraschende Neuerungen gebracht hat.

Die Laemmle Chemicals AG, ein Unternehmen, das für seine Innovationskraft und Kundennähe bekannt ist, befindet sich auf einem beständigen Weg des Erfolgs. Im Jahr 1949 gründete **Bernhard Lämmle** († 1986) zusammen mit seiner Ehefrau und liebevollen Mitgründerin **Praxedis Lämmle** das Familienunternehmen. Heute, im Jahr 2023, spricht das Unternehmen bereits jetzt herzliche Glückwünsche zum bevorstehenden 100. Geburtstag von Praxedis Lämmle, der bemerkenswerten Unternehmerin und stolzen Gross- und Urgrossmutter, aus. Zu Beginn dieses Jahres wagte die Laemmle Chemicals AG einen bedeutenden Schritt, indem sie ihren Firmennamen änderte und die mittlerweile prägnante Ölmarke «Roxor» auf den Markt brachte. Das Produktportfolio unter dem Leitsatz «Chemie mit Verantwortung» widerspiegelt das Engagement der Firma für langfristige Marktanforderungen und den Umweltschutz.

Dies unterstreicht ihr neuester Produktzuwachs. Roxor Terra Circular HV 46 repräsentiert die neuste

Generation von Mineralhydraulikölen und zeichnet sich als das nachhaltigste und leistungsstärkste Produkt seiner Art aus. Es basiert auf 100 Prozent Basisölen aus der Kreislaufwirtschaft und setzt damit einen wegweisenden Massstab in puncto Ressourcenschonung und Effizienz. Durch die Verwendung von Second-Life-Basisölen wird der Bedarf an Ressourcen, die direkt aus Bohrlöchern gewonnen werden, um das erstaunliche 7-Fache reduziert. Gebrauchttöl wird einem intelligenten Recyclingprozess zugeführt, der zur Herstellung neuer Basisöle in Raffinerien führt – ein beeindruckendes Beispiel für Perfektion in der Kreislaufwirtschaft. Darüber hinaus trägt Roxor Terra Circular HV 46 dazu bei, den CO<sub>2</sub>-Fussabdruck bereits ab der ersten Betriebsstunde um mindestens 45 Prozent zu reduzieren. Dank seiner innovativen Additivtechnologie werden deutlich längere Standzeiten im Vergleich zu anderen Mineralhydraulikölen im Sortiment ermöglicht, sogar bis zur potenziellen Lebenszeitfüllung.

Die Verantwortung für die Ressourcen ist zweifellos eines der

vorherrschenden Themen in der heutigen Zeit und wird in der Zukunft noch bedeutsamer. In Zusammenarbeit mit KMU Klima trägt das Unternehmen aktiv zur Aufforstung eines Waldgebiets in Uruguay bei. Die Stiftung hat schon einige CO<sub>2</sub>-Kompensationsprojekte erfolgreich realisiert, was der entscheidende Grund für die Laemmle Chemicals AG war, sich für dieses internationale Projekt einzusetzen.

Die Firma bewegt sich seit Juli 2023 auch auf der Onlineplattform «TikTok». Wer «roxor.switzerland» folgt, wird auf unterhaltsame Weise zielgruppengerechte Interviews und Motoröltips erleben und bekommt auch kurze Einblicke hinter die Kulissen des Unternehmens.

Ein herausragendes Merkmal der Firma zeichnet sich auch im frischen Merchandising-Sortiment aus. Nebst einer breiten Palette an Standortmaterial wie Abfallfässer und Sonnenschirme wurde ein hochwertiges Bekleidungsassortiment für Kunden, Fans und Mitarbeiter aufgebaut. Die Laemmle-Mitarbeiter sind stolz darauf, in der professionellen Roxor-gebrandeten Arbeitskleidung aufzutreten, die nicht nur den Teamgeist stärkt, sondern auch die Identifikation mit der Marke Roxor fördert.

Um die Kundenzufriedenheit zu unterstützen, hat die Laemmle Chemicals AG kürzlich den «Roxor Oil-Finder» auf ihrer Webseite aufgeschaltet. Diese Funktion ermöglicht es Kunden, das ideale Öl für ihre Maschinen oder Fahrzeuge ohne Umwege zu ermitteln. Des Weiteren wurde das agile Kundenportal «my-Chemicals» aufgebaut, welches den Kunden die Zusammenarbeit im Tagesgeschäft vereinfacht. Das vergangene Jahr war geprägt von Erfolgen, die die Kundenzufriedenheit steigerten, Mitarbeiter motivierten und Produktinnovationen vorantrieben. Mit seiner langjährigen Geschichte und seinem Engagement für Exzellenz bleibt das Unternehmen ein Vorreiter in der Schmierstoffbranche. (pd/ir) ■

[www.laemmle-chemicals.ch](http://www.laemmle-chemicals.ch)



Mit Roxor Terra Circular HV 46 präsentiert das Unternehmen die neueste Generation von Mineralhydraulikölen.